

La alimentación infanto-juvenil en su entorno

Caso: Estudio evaluativo de impactos de la Asignación Universal por Hijo (AUH) en consumos vinculados a salud:

la construcción de la relación salud-alimentación-escolaridad como situación inicial (línea de base) determinante para la futura evaluación y diseño de programas de salud.

Lic. Luciana Miguel
luccianamiguel@gmail.com

● La Asignación Universal Dto 1602/09

- Finalidad : ampliar la cobertura de derechos sociales básicos como el acceso y cobertura de salud y educación
- Destinatarios : niños y embarazadas desde el tercer mes pertenecientes a hogares pobres que se encuentran desempleados, en relación laboral informal, que trabajando en blanco perciban un salario menor al salario mínimo.

Características del Estudio

- Objetivo

Identificar aspectos que den cuenta del impacto del ingreso (a partir de la

La impresora no tiene suficiente memoria disponible para este trabajo.

Realice una de las siguientes operaciones e intente imprimir de nuevo:

Escoja "Optimizar para portabilidad" como formato de salida.

En el panel Configuración de dispositivo, compruebe que "Memoria PostScript disponible" tiene el valor Reduzca el número de fuentes del documento.

Imprima el documento por partes.